

Vos questions / nos réponses

Cannabis

Par [Mike88888](#) Postée le 20/12/2024 18:14

Bonjour j'ai arrêter de fumer il y'a 5 jour et hier ma tension était à 15 est ce normal

Mise en ligne le 23/12/2024

Bonjour,

L'arrêt du cannabis peut être à l'origine de divers symptômes pouvant se traduire de façon très différente selon les personnes, même si le sevrage de cannabis n'est pas connu pour provoquer ce type de symptôme.

Votre question relève d'un avis médical que notre service ne peut pas vous donner. Si votre tension artérielle vous semble inhabituelle et inquiétante, nous vous invitons à consulter.

Si d'autres questions se posent quant à l'arrêt de vos consommations, vous pouvez bien sûr revenir vers nous. Nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h du matin au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ainsi que par Chat de 14h à minuit du lundi au vendredi et de 14h à 20h le samedi et le dimanche.

Bien cordialement.